

Beachtliche Umsatzsteigerungen hat die docpharm® Arzneimittelvertrieb GmbH & Co. KGaA aus Pfinztal bei Karlsruhe im Jahr 2009 erzielt. Bei der ordentlichen Hauptversammlung am 26. Juni 2010 legte das Unternehmen diese Bilanz vor. Im Jahr 2009 erzielte docpharm® einen Umsatz in Höhe von 22,3 Mio. € (2008: 11,4 Mio. €) und einen Jahresüberschuss in Höhe von 542 965,68 €. Die Aktionäre erhalten eine Dividende in Höhe von 1,00 €. Der Fokus des Unternehmens richtet sich auch in Zukunft insbesondere auf den Vertrieb von importierten Originalarzneimitteln sowie ausgewählte Generika. Darüber hinaus sollen die weiteren Geschäftsbereiche Nahrungsergänzungsmittel sowie Export von Generika gestärkt werden. docpharm® will flexibel auf die wachsenden gesundheitspolitischen Eingriffe in den Pharmamarkt reagieren. Das Unternehmen plant, Kosten zu minimieren und Synergieeffekte durch die Kooperation mit anderen mittelständischen Firmen zu erzielen. Im August dieses Jahres führt es die Bereiche Verwaltung, Produktion und Lager an einem neuen Standort in Karlsruhe zusammen.